

Resolución de conflictos en la escuela

Beneficios de impartir educación para la resolución de conflictos.

- El clima escolar puede ser mejorado.
- Violencia, vandalismo, ausencias crónicas y suspensiones pueden ser reducidas.
- Los estudiantes se entienden mejor a ellos mismos y a otros.
- Los estudiantes desarrollan habilidades que pueden utilizar en todas sus relaciones en el transcurso de su vida.
- Los estudiantes toman responsabilidad para resolver sus propios conflictos, lo que permite a administradores y maestros a concentrarse más en educación y menos en disciplina.
- Habilidades de resolución de conflictos son más efectivas para la conducta que las sanciones, suspensiones o expulsiones.
- Las habilidades necesarias para una resolución efectiva de conflictos particulares, escuchar activamente y solucionar problemas, son necesarias para cualquier tipo de aprendizaje.
- La educación en la resolución de conflictos enfatiza el analizar y entender otros puntos de vista y posteriormente resolver diferencias pacíficamente.

Los estudiantes que aprenden y usan estas habilidades, contribuyen a nuestra sociedad haciendo de la resolución de conflictos

